

Minimi retributivi e contributi anno 2019 lavoratori domestici -

Previsti con decorrenza 1 gennaio 2019 ed i valori convenzionali di vitto e alloggio sulla base di

Anno 201

9

Livelli **Tabella A** **Tabella B** **Tabella C** **Tabella D** **Tabella G**

Lavoratori conviventi **Lavoratori lavoratori autonomi** **Assistenza a persona non autosufficiente** **Assistenza a persona non autosufficiente**

Valori mensili **Indennità** **Valori mensili** **Valori orari**

Valori mensili

Valori orari

Autosufficiente **Non autosufficiente**

A	636,20	-	-	4,62	-	-	-
AS	751,88	-	-	5,45	-	-	-
B	809,71	-	578,37	5,78	-	-	-
BS	867,55	-	607,29	6,13	987,67	-	-
C	925,40	-	670,89	6,47	-	-	-
CS	983,22	-	-	6,82	-	1.130,70	7,34
D	1.156,72	171,04	-	7,87	-	-	-
DS	1.214,56	171,04	-	8,21	-	1.396,77	8,85

Livelli **Tabella E** **Tabella F**

Presenza notturna **Indennità (valori giornalieri)** **Totale indennità vitto e alloggio**

Valori mensili	Pranzo e/o colazione	Cena	Alloggio		
Liv. unico	668,01	1,96	1,96	1,69	5,61

Contributi lavoratori domestici anno 2019decorrenza dal 1 Gennaio 2019 al 31 Dicembre 2019 **sulla base dei dati ISTAT (1,10%).**

LAVORATORI ITALIANI E STRANIERI a tempo	Indete
--	---------------

RETRIBUZIONE ORARIA

IMPORTO CONTRIBUTO ORARIO

Effettiva

Convenzionale

Quota CUAF

Senza quota CUAF

Totale

Lavoratore

Totale

Lavoratore

fino a € 7,97

€ 7,13

€ 1,42

€ 0,36

€ 1,46

€ 0,36

oltre € 7,97 e fino a € 9,70

€ 8,06

€ 1,61

€ 0,40

€ 1,62

€ 0,40

oltre a € 9,70

€ 9,81

€ 1,96 € 0,49

€ 1,97

€ 0,49

Orario di lavoro superiore a 24 ore settimanali

€ 5,19

€ 1,04

€ 0,26

€ 1,04

€ 0,26

LAVORATORI ITALIANI E STRANIERI a tempo	Determ
---	--------

RETRIBUZIONE ORARIA

IMPORTO CONTRIBUTO ORARIO

Effettiva

Convenzionale

Quota CUAFF

Senza quota CUAFF

Totale

Lavoratore

Totale

Lavoratore

fino a € 7,97

€ 7,13

€	1,52
---	-------------

€ 0,36

€	1,53
---	-------------

€ 0,36

oltre € 7,97e fino a € 9,70

€ 8,06

€	1,72
----------	-------------

€ 0,40

€	1,73
----------	-------------

€ 0,40

oltre a € 9,70

€ 9,81

€

2,10

€ 0,49

€

2,11

€ 0,49

Orario di lavoro superiore a 24 ore settimanali

€ 5,19

€

1,11

€ 0,26

€

1,12

€ 0,26

Il contributo CUAF (Cassa Unica Assegni Familiari) non è dovuto solo nel caso di rapporto fra coniugi (ammesso soltanto se il datore di lavoro coniuge è titolare di indennità di accompagnamento) e tra parenti o affini entro il terzo grado conviventi, ove riconosciuto ai sensi di legge (art. 1 del DPR 31 dicembre 1971, n. 1403)

Ultimo aggiornamento: 02 Febbraio 2019

[Minimi contrattuali anni precedenti](#)

168,07